



2017年に向けて

江別市体育協会

会長 嶋 倉 昭

皆様には、健やかに新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

日頃より、江別市体育協会の運営や活動などにご理解、ご協力を厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、江別市出身の右代啓祐選手がリオオリンピックにキングオブアスリートである陸上十種競技選手として出場し、また日本選手団の旗手を務めましたことは、私としても非常に誇りに思うところであります。

武術太極拳では、蛭名冬馬君がジュニア国際大会で銀メダルを獲得し、またインターハイや中体連などの全国、全道大会で当市の青少年が大いに活躍されましたことも、大変心強く感じるものです。

道内的には、10年ぶりに日本ハムファイターズが日本一になり、5年ぶりにコンサドーレ札幌がJ1リーグに昇格するなど、スポーツファンにとって希望と夢を与えてくれるシーンがたくさんありました。本年もこのような一年になりますよう、祈るところであります。

今後の展望いたしましては、当協会の将来を担うジュニア世代の育成が大事なことであります。それにはスポーツ少年団の活性化、教える指導者の確保と育成、地元大学との連携などが欠かせないものと思います。会員の皆様のご理解を賜りながら進めたいと思います。

市内で開催される全国、全道などの大会は、年間約400程ございます。これは、道立野幌総合運動公園や大学などのスポーツ施設が整備されていることと考えますが、江別市スポーツ合宿誘致推進協議会が核となり、オリンピックなどの合宿誘致に向け、その認定基準を満たすよう、より一層の施設整備を北海道に要望しているところであります。

合宿誘致は、単なる場所の提供ではなく、ハイレベルなアスリートとの市民交流や青少年への技術指導など、スポーツ人口の拡大にも繋がるものと思います。

今後も、会員の皆様とともに「江別市のスポーツ振興」のため江別市体育協会を盛り上げてまいります、心よりお願い申し上げます。

中山喜美雄理事（江別剣道連盟理事長）北海道体育協会表彰



中山氏は平成元年から現在まで通算23年に渡り、江別市体育協会の理事として協会の発展に寄与され、地域におけるスポーツの振興普及に貢献され、特に剣道スポーツ少年団の指導員、役員等を歴任し青少年の健全な育成に多大な尽力をされた功績によるものです。

表彰式は平成28年6月16日にホテルライフオーソ札幌で挙行され、16団体、40個人が表彰されました。

平成28年度江別市体育協会表彰受賞者



特別賞：蝦名 冬馬 君 江別市武術太極拳連盟

平成28年4月に大阪で行われた「JOC ジュニアオリンピック大会」にて太極拳、太極剣でそれぞれ2位を獲得する。その成績により9/28からブルガリアで開催された「第6回世界ジュニア武術選手権大会」に日本代表選手として出場し、両種目で銀メダルを獲得した。



最優秀選手賞：稲葉 里奈 氏 江別スキー連盟

平成28年3月に全日本スキー連盟教育本部主催の宮城県で開催された、スノーボードの総合滑走技術を競う「第13回全日本スノーボード技術選手権大会アルペンスタイル女子」において総合優勝し、第10回大会から4連覇。



功労賞：永浦 廣 氏 江別相撲連盟

平成5年に入会し、翌年から会計監事及び理事として永年に渡り役員を歴任し、江別相撲連盟の発展と若手後継者の育成、更には相撲道を通して青少年の指導育成に大きく貢献している。当市で開催された平成26年の国体北海道予選会、平成28年の中体連では、準備運営で活躍する。



功労賞：福田 順二 氏 江別柔道連盟

昭和63年に江別柔道連盟に加入し、幹事を経て平成25年度から監査として柔道大会の運営及び競技力向上に努め江別柔道連盟の発展に寄与している。

また、諸大会では記録の整理保存に力を発揮している。



功労賞：田原 藤太郎 氏 江別野球連盟

平成12年に江別野球連盟会長に就任。小中高及びプロ野球での豊富な経験を基に、軟式野球の進行普及に大きな功績を上げ、江別野球連盟の発展にも大きく寄与している。江別市で開催される全国大会、全道大会では運営に携わる一方マナーの資質向上等の指導助言を与えている。

石狩管内スポーツフェスタ2016

種目	種別	開催日	優勝	準優勝	第3位
卓球	男女混合団体戦	7月31日(日)	石狩市A	当別町	北広島市A
パークゴルフ	男女混成	8月18日(木)	恵庭市	千歳市	江別市
軟式野球	一般男子	8月20日(土)	雨天中止		
ソフトテニス	団体戦	8月21日(日)	雨天中止		
ミニバレー	男子	8月21日(日)	江別市	石狩市	当別町
	女子		当別町	江別市	準優勝(同点) 恵庭市
	男女混成		当別町	石狩市	恵庭市
	総合		当別町	石狩市	江別市
バドミントン	一般	8月27日(土)	北広島市	千歳市	江別市
	成年		恵庭市	千歳市	石狩市
	総合		千歳市	恵庭市	準優勝(同点) 北広島市
テニス	一般男子	8月28日(日)	恵庭市	千歳市	江別市
	一般女子		江別市	千歳市	恵庭市
剣道	一般男子	8月28日(日)	千歳市	江別市	北広島市
	一般女子		江別市A	千歳市	江別市B
	年齢別		北広島市	恵庭市	江別市
	高齢者		江別市	当別町	恵庭市A
弓道	団体戦	9月4日(日)	恵庭市	江別市	北広島市
バスケットボール	一般男子	9月3日(土)	江別市	当別町	千歳市

平成28年度 健康・スポーツ講習会

江別市スポーツ振興財団との共催により、6月4日(土)に東野幌体育館で開催しました。

講師は理学療法士の小川裕太氏(医療法人 石史山会 札幌スポーツクリニック)で、テーマは講義が「けが予防につながるコンディショニング方法」「パフォーマンスアップにつながるカラダの使い方」、実技は「スポーツの基本姿勢・構え」としまして、江別市体育協会加盟団体からも多くの方が受講されました。





平成28年7月20日に「あおいビアガーデン」にて、江別市体育協会加盟団体交流会を開催しました。当日は恵庭市体育協会、右代啓祐選手後援会の方々を含め104名が出席しました。リオオリンピックに右代啓祐選手と北海道ハイテクAC（恵庭市）所属の福島千里選手の出場が決定した直後でもあり、また好例のお楽しみ抽選会



もありましたので、大いに盛り上がりました。

なお収益の一部をこの交流会の開催目的であります、全国大会出場激励費充当金として積立いたしました。

平成29年度も開催を計画しております。抽選会の景品提供につきましてご協力をお願いいたします。

2016 リオオリンピック出場報告会



右代啓祐選手が出場したリオオリンピック報告会が、平成28年11月18日に「コミュニティプラザあおい」にて開催されました。

右代選手は挨拶の中で、大会前の練習中での怪我の状況や、リオでの大会の報告の後、「記録はまだまだ伸ばせませす。4年後の東京オリンピックをめざします。」と力強く話しました。



発行 江別市体育協会
江別市野幌町9番地 江別市民体育館内
電話 011-384-5001
編集 EASA だより編集委員会
委員長 金内晴夫
委員 鎌倉猛、中山喜美雄、安保美幸